

新型コロナウイルス感染者の発生について

2021年10月8日
株式会社リンクス・ビルド

10月8日、東京都内の作業所に従事する当社従業員1名が新型コロナウイルスのPCR検査を受けた結果、陽性であることが確認されました。当社では安全を最優先に考え、管轄保険所および自治体等と連携を図り、現時点で以下の対応を実施しております。

- ・当該従業員の行動履歴ならびに濃厚接触者の有無の確認
- ・当該作業所、事務所の消毒作業
- ・当該作業所関係業者への連絡および聞き取り調査

同居家族の新型コロナウイルス感染が10月1日に確認されたことに伴い、濃厚接触者に指定されたためPCR検査を10月4日および10月6日に実施した結果、2回目のPCR検査で陽性が判明しました。10月1日より管轄保健所の指示に従い自宅待機をしていたため、当社従業員並びに当該作業所関係業者に濃厚接触者はおりませんでした。

この度は新型コロナウイルス感染者の発生におきまして、ご関係者の皆様に多大なご迷惑とご心配をお掛けしております。今後も引き続き、管轄保険所ならびに自治体等と連携を図り、お客様、従業員とその家族、協力会社等の関係者の生命・安全の確保を最優先事項と考え、感染拡大の防止に努めて参ります。

以上